

FRANKFURT

# Sie segeln um die Welt

**Abenteurer** Die Brüder Jörg und Jens Jonas machen nach Jahren der Vorbereitung ihren Traum wahr

Die beiden Frankfurter Jörg und Jens Jonas haben alles aufgegeben, um sich einen Traum zu erfüllen: die Welt zu umsegeln. Seit ein paar Wochen sind die Junggesellen mit „Sissi“ unterwegs, dem eigenen Segelboot. Drei Jahre etwa wollen sie unterwegs sein.

VON SYLVIA A. MENZDORF

**Frankfurt.** Die Gewissheiten eines geordneten Lebens mit gut dotierten Jobs in der IT-Branche haben die Frankfurter Brüder eingetauscht gegen die Ungewissheiten eines Lebens auf See, an Bord eines zwölf Meter langen Segelbootes namens „Sissi“. Von einer Weltumsegelung hat Jörg Jonas (49) schon lange geträumt und irgendwann den jüngeren Bruder Jens (36) damit angesteckt. Nun sind sie unterwegs, haben atemberaubende Landschaften gesehen und freundliche Menschen getroffen, Erfahrungen mit rauer See und sengender Sonne gemacht. Europa haben sie noch nicht hinter sich gelassen. Die ganz großen seemännischen Herausforderungen warten noch auf sie. Dieser Zeitung ist es gelungen, Kontakt zu den beiden Seglern herzustellen und zu erfahren, wann und wie alles angefangen hat und was man braucht, um das Abenteuer Weltumsegelung anzugehen.

